
VERBALE  N . 04 - Seduta del 20/10 /2016  
 

ROTARY CLUB CARPI 
Consiglio    Direttivo  

 
L'anno duemilasedici, il giorno venti del mese di o ttobre 2016 ( 20/10/2016 ), 
alle ore 19.30 nei locali dello Sporting Club , si è riunito il Consiglio Direttivo 
del R.C.Carpi per l’annata 2016-2017  
  Presenza  

Mario Santangelo Presidente sì 
Stefano Malagoli Past President si 
Gianpaolo Papi Presidente Incoming si 
Giulio Solmi Vice Presidente si 
Luca Carnevali Segretario  si 
Lauro Coronati Tesoriere sì 
Giancarlo Giovanoli Prefetto                 si 
Marco Caffarri Consigliere  si 
Alessandro Cenatiempo Consigliere  si 
Marica Mestieri Consigliere  no 
Elia Taraborrelli Consigliere  sì 
 
Totale Consiglieri 
presenti 
 

 
10 

        
    Presiede la riunione Mario Santangelo, Presidente del Club.  
Svolge le funzioni di segretario verbalizzante Luca Carnevali, segretario del Club. 
Alla discussione dei punti 1), 2), 3), 5) partecipano anche i soci G. Malagoli e 
Gianpiero Lugli e Stefano Righi. 
 Verificata la presenza del numero legale il Presidente dichiara aperta la seduta per 
discutere il seguente odg: 
 

1) Lettura e approvazione Verbale  della seduta del 22/09/2016; 

2) Visita del Governatore Franco Venturi  del 17 novembre 2016; 

3) Pubblicazione Bollettino del Club; 

4) Ammissione nuovi soci; 

5) Varie ed eventuali. 

 
Punto 1- Lettura e approvazione Verbale  della sedu ta del 22/09/2016 
 
Il Presidente dà lettura del Verbale  della seduta del 22/09/2016. Il Consiglio lo 
approva all’unanimità. 

 
 

Punto 2-  Visita del Governatore Franco Venturi  del 17 novem bre 2016 

Il Presidente richiama la necessità di spedire alla segreteria del Governatore 10 gg. 
prima della visita, le relazioni delle Commissioni .E’ necessario anche : 
-  preparare in tempo utile materiale per il Bollettino ( foto e resoconti delle conviviali)  
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- prenotare 2 sale all’Hotel Carpi dalle ore 17.00 del 17 novembre  per riunioni con il 
Governatore  e rincontro delle Signore con moglie del Governatore per 
presentazione del suo Service; 

- preparare Assegno di Euro 500 per donazione al Governatore destinato al Fondo 
emergenze Distrettuali o prevedere bonifico che arrivi prima della visita. 

-  ricordare che il programma prevede l’arrivo del Governatore  alle ore  17.00 e il 
primo incontro alle 17.15 con Presidente e Segretario 

-  provvedere alla disponibilità del collare per Presidente, ai  Gagliardetti ( Giovanoli), 
ai fiori non recisi per omaggio moglie governatore ( Santangelo) a 2 foulard 
Blumarine per moglie Governatore e moglie Clemente (Marica Mestieri), al Pc  e 
all’impianto di amplificazione per gli inni e gli interventi delle autorità rotariane 
(Carnevali Giovanoli) 

-    individuare spazi  per l’incontro delle Signore) con la  moglie del Governatore 
previsto alle ore 17,30(Taraborelli, Malagoli, Santangelo, Papi  

-   provvedere alla disponibilità del Libro di Mieli quale omaggio per il Governatore e al  
libro della  Fondazione per Clemente Ingenito (Giovanoli) 

 
 
Punto 3 – Pubblicazione del Bollettino 
 
Il Presidente invita il segretario a inviare ad Alessandro Andreoli  2 foto per conviviale 
con breve nota dell’evento  e le foto dei nuovi soci ammessi per l’inserimento nel  
Bollettino di cui si prevede la stampa di 50 copie. 
 
Punto 4 – Ammissione nuovi soci 
 
 Come Presidente della Commissione per l’Effettivo, Giulio Solmi riferisce dell’esito 
delle 2 riunioni che la Commissione ha avuto in relazione alla valutazione delle 
proposte di ammissione  di N° 6 Nuovi Soci. Riferisce che la Commissione ha 
utilizzato come metodo di lavoro  le informazioni pervenute sia dai soci proponenti, sia 
da altri soci, sia da  fonti esterne al Club che potessero fornire informazioni sui 
candidati. Sono state effettuate diverse telefonate e si è  anche avuto riguardo alle 
classifiche di appartenenza, anche se questo requisito  nella pratica è stato da tempo 
abbandonato (1 solo membro per ramo professionale). 
I candidati  proposti per l’ ammissione con il parere favorevole della Commissione 
sono:  
- Mauro Manno,  Medico Chirurgo Gastroenterologo presentato da Elia Taraborelli; 
- Giancarlo Peracchia, Medico Chirurgo Urologo presentato da Luca Carnevali; 
- Barbara Zanaga, Avvocato civilista presentata da Marica Mestieri; 
- Franco Marchetti, Consulente del Lavoro presentato da Giancarlo Giovanoli; 
- Raffaele Sansone, Medico Chirurgo Radiologo presentato da Attilio Bedocchi 
Sui suddetti candidati il Consiglio condivide la proposta di ammissione presentata dalla 
Commissione per l’Effettivo . 
Al contrario la Commissione, senza fornirne la motivazione, non esprime parere 
favorevole e per l’ammissione del candidato  E.C., assicuratore, presentato da Renato 
Tessari. 
La discussione si anima sui criteri che hanno portato a 2 valutazioni diverse per i 
candidati  Zanaga ed E.C., nonostante per entrambi fosse stata  riscontrata la 
mancanza di sufficienti informazioni. 
Il Presidente ricorda che è necessario esprimere le motivazioni che portano alla non  
ammissione del candidato  al pari di quelle che ne giustificano l’ ammissione; non è  
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possibile  in mancanza di elementi giustificativi in positivo o negativo formulare 
proposte ed è necessario almeno dichiarare la non ammissibilità perché l’aspirante 
“Non è in possesso   dei requisiti fondamentali richiesti per essere un buon rotariano”.  
Neppure tale generica dichiarazione  risulta espressa  dalla Commissione per 
l’Effettivo  e dal suo Presidente. 
Non si effettua nessuna votazione palese in merito e si rinvia la decisione a un    
momento di confronto più sereno e motivato sulla candidatura di E.C. 
 
  Punto 5 – Varie ed eventuali 

 
Terremoto Centro Italia 
 
a) Stefano Righi riferisce che dalle zone terremotate  è pervenuta richiesta da un 
sacerdote di costruire  una struttura polivalente da realizzare insieme con 
un’associazione di amici di Trento.  La struttura dopo sopralluogo potrebbe sorgere tra 
i comuni di Accumoli e Amatrice. Incontro di 24 ore fa con Presidente Errani a 
Montecitorio che ha accolto con favore la proposta di cui è stato informato anche il 
Governatore che ha dato la sua autorizzazione e  il suo placet per contribuire come 
Distretto 2072. 
b) Gianpiero Lugli riferisce del progetto presentato anche da De Angelis che 
prevede la possibilità di aiuto tramite l’acquisto diretto di prodotti degli agricoltori locali 
da parte dei ristoranti sedi delle nostre conviviali: il rotary si occuperebbe della 
logistica tramite uno stanziamento per fare partire il progetto: la proposta potrebbe 
essere fatta a tutti i i RC del Gruppo Ghirlandina.   
 Si resta in attesa dei necessari riscontri per prendere decisioni in merito alle due 
proposte 
 

Terminata la discussione di tutti i punti all’OdG, la seduta viene tolta alle ore 21.40 
 
 
Il Segretario del Consiglio                         Il Presidente dell’annata 2016 – 2017  
    
   Luca Carnevali                                                 Mario Santangelo   
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